

R.I. District2610 . ROTARY CLUB OF UOZU

魚津ロータリークラブ 会報誌

2010 - 2011 年度 R 会長 レイ・クリングスミス

2010---2011 年度 魚津 R. C 会長 宮本 汎



第 275 回 例会報告

2010年 12月 10日

ゲストならびにビジター紹介 本日はありません

誕生祝

12月15日 中島久義夫人 早速「愛人」の誕生日を祝っていただき、ありがとうございました。62才になる今日まで一緒にいてくれて感謝しています。今は小学1年生の孫に何をしあげようかと頭を悩ませています。



12月20日 谷君 誕生日のお祝いをしていただき、ありがとうございました。まだ10日ありますが、また一つ歳を取るのかなあという気分です。魚津では母子家庭で妻と子供は埼玉にいます。今年は引越などで忙しく、魚津と浦和を行ったり来たりしました。まだ動けるということは良いことだと思います。これからも宮本先生にお世話になりながら頑張っていきます。



会長挨拶



魚津にもインフルエンザが入りましたので、みなさん気をつけて下さい。

菅首相は硫黄島へ行っています。海上自衛隊の基地と3000メートルの滑走路があり、米軍のコストガード? が50人くらいと自衛隊員が300人くらいいます。私たちは「健康調査」を目的に自衛隊員と訪問しましたが、厚木基地から出発し三宅島、八丈島、鳥島、父島、母島、北硫黄島、硫黄島、南硫黄島とつづき、そして南鳥島、沖の鳥島があります。日本は(彼にさらわれないように)沖の鳥島を

コンクリートで固めて島をつくりましたが、中国は認めていません。しかしその島があるおかげで、周囲200カイリが経済水域となり、海底資源と海洋資源を管理する権利がもらえます。ただしその条件として、海洋汚染や水産資源の確保などが義務づけられています。

日本の国土は世界で50~60番目ですが、排他的経済水域は4番目になります。海上保安庁の守備範囲が広いわけです。日本にはそのような島が多くあることを知っておいて下さい。

幹事報告

地区国際青少年交換委員会より 交換留学生帰国報告会

魚津市より 賀詞交歓会のご案内

12月例会案内 12月16日 年忘れ家族会 (宇奈月ニューオータニホテル)

12月24日 卓話 朝野君・中田君 (ホテルサンルート)

12月SAA補助 杉野君、中島尚夫君 よろしく願いいたします。

出席報告

本日の出席者 31名 出席率 91.17% 欠席者 3名

メイクアップ済み 寺崎君、中田君、池上君

2755回メイクアップ なし

2755回修正出席率 91.17% 91.17%

ニコニコボックス

野澤幹事 西部中学校の家具工事の注文をもらいました。

宮本会長 インフルエンザが出ています。予防に気をつけましょう

根岸さん かねてよりお願いしてご協力をいただいております釜山釜一RC歓迎スケッチ写真と魚津RC秋のゴルフコンペの売上代金より諸経費を差し引いた金額をニコボックスへ投入させていただきます。

委員会報告

インターアクト委員会 坪井委員長

今年も12/22午後4時半から6時まで歳末助け合い募金活動を行います。今年アップルヒルとアピタの2カ所です。JR魚津駅では行いません。参加できる方は用紙にお名前を記入して下さい。みなさんのご協力をお願いいたします。



本日の卓話

年次総会 各委員会上半期活動報告

会員委員会 辻(浩)委員長

宮本会長のお力をいただき、新たに中川正昭さんに入会していただきました。後期は、みなさんから一人でも推薦を上げていただければ幸いです。個人的にお願いする場合がありますので、その際にはいやがらないでご協力をお願いいたします。



出席委員会 小浜委員長

上半期は、特に委員会を開かずに例会の場で出席報告をしているだけでした。11/19の例会では欠席が1名だけでしたが、その人に西RCでメイクアップをしてもらいましたので、出席率は100%になりました。ありがとうございました。下半期もよろしく願いいたします。



広報委員会 中島尚夫委員長

2点報告します。会報誌の作成 配布については、例会の内容を簡潔にまとめ翌週の例会には会員のみなさんへ配布することができました。



特に会長挨拶と卓話の内容について主旨が伝わるよう努めました。次に月刊誌「ロータリーの友」については、月初めの例会で内容とポイントを紹介しました。今年は広報委員会の5人のメンバーで順番に説明し、その人なりの個性あふれる紹介を行いました。

親睦活動委員会 辻(英)委員長

10/3親睦ゴルフ大会を、魚津国際カントリーにて13名の参加で行いました。10/8夜間例会「旬の会」を池上旅館にて行いました。この後は恒例の年忘れ家族会が12/16に行われますが、全員参加の行事として捉えていただきたくみなさんのご協力をお願いいたします。



ロータリー情報委員会 清水委員長

7/12に委員会の顔合わせ、10/22再度集まり委員会の今後の進め方等について話し合いをしました。その時に今後2カ月毎に勉強会を開くことにしましたので、まず11/5に行いました。対象は概ね5年未満の方で19名のうち15名が参加しました。内容は基調講演として杉野さんから韓国訪問のご報告、勉強会として「分かりやすいロータリー」という本を元に、「ロータリーとは」について武隈副委員長、「ロータリーの理念」については寺崎さん、「職業奉仕」については平崎さん、「社会奉仕」については松田さんから説明いただきました。次回は来年の1/21に新世代 国際奉仕、3回目は3月でクラブ幹事、4回目の5月はロータリー財団 米山記念奨学会 地区幹事等について勉強会を行う予定です。



ニコニコボックス委員会 吉森委員長

上半期の金額は369,000円です。みなさんのご協力ありがとうございました。目標は家族・職場・地域で祝事・幸せな事・ホットな出来事などの機会にアクションしていただいてみんなの奉仕活動に活用させていただくことです。下半期に向けてみなさんのご協力をお願いいたします。



プログラム委員会 若井委員長

事務局に任せきりなんですが、例会出席率も90%以上をマークしていますので、例会が楽しく行われているのだと思います。例年では「サンマを食べる会」や「ウマの肉を食べる会」などのプログラムを開いていますが、今年は獲れ具合が悪いので来年に期待していただきたいと思います。これからも頑張っていきますので、みなさんのご協力をお願いいたします。



地域環境委員会 谷委員長

上期は8/2にインターアクト委員会と合同で委員会を開催しました。今年度の具体的な活動について確認をしました。基本的には前年度からの継続的な活動を行うということです。今度は12/16につくし学園のクリスマスおたのしみ会に出席する予定です。



インターアクト委員会 坪井委員長

8月に魚津工業高校の環境科学部の生徒に来てもらい、研究発表をしてもらいました。内容は大気汚染の指標となっているNOXの測定や水質汚染、廃油石けんの作成などでした。しかし、もう少し踏み込んだ研究をしなければいけないと感じました。例えば先日の「鉄炭団子」のようなものです。工業高校では数年に一人の割りで「スーパーマン」が現われるようで、そういう人が活動を引っ張ってほしいものですが、残念ながら最近は見われていません。



ロータリー友情交換委員会 関口委員長

韓国の政治状況は大きく揺れ動いています。しかし春4月～5月に釜山へ行く計画を進めています。来年委員会を開催しますので、よろしくお願いたします。魚津RCの第一の特徴であります釜山友好親善を今後も高めていきたいと思っています。是非みなさん一緒に参加して下さい。



国際青少年交換委員会 中島久義委員長

今年は3年に1回の、ベルギーの短期留学生の受入れの年になりましたが、仕事の都合で不在でしたので準備だけをしました。委員会のメンバーに大村さんと池上さんがおられたので、学生の受入れをお願いしました。お二人から快く受けていただきました。野澤幹事をはじめご協力いただきました。ありがとうございました。



ロータリー財団 大城委員長

会長 幹事そしてガバナー・ガバナー補佐などの方々に来られる度に財団寄付について憂いを表わしておられます。現在12名がポールハリスフェローの積み立てを行っていますが、これからも切実にお願いをしていきたいと思ひます。12名というのは目標に対してまだまだ下回っていますので、委員会として増やしていくことを考えていかなければなりません。11月がロータリー財団月間で、10月末の例会で財団についてお話しをさせていただきました。みなさんも委員会などを通して、積み立てを増やすことができるよう、ご協力をお願いいたします。



以上